

WARTA

TK Kartini Madello Kembali Gelar Acara Penamatan TP 2022-2023

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Jun 20, 2023 - 06:14



BARRU- Taman Kanak Kanak (TK) Kartini Madello, kecamatan Balusu, kabupaten Barru kembali menggelar penamatan siswa-siswi untuk tahun pelajaran 2022-2023.

Acara penamatan yang mengusung tema "Mengukir Prestasi Menuju Generasi Cerdas, Ceria dan Berakhlak Mulia" ini berlangsung di halaman TK Kartini Madello, pada Senin (19/6/2023).

Kadis Pendidikan dan Kebudayaan diwakili Kepala Bidang PNF Dan PAUD, H. Arkil Hafid, S. Ag. M. Pd., mengharapkan kepada para orang tua agar terus membina anak-anak. Potensi anak katanya, harus dikawal untuk melanjutkan pendidikannya.



"Anak kita saat ini berada dipintu gerbang TK menuju jenjang Sekolah Dasar. Semoga mereka melewati masa transisi dari TK/PAUD ke SD dengan suasana riang gembira dan menyenangkan", terang Arkil.

Dikatakan Arkil, kemampuan anak, baik emosional, sosial, literasi, berproses secara bertahap dan berkelanjutan.

"Oleh karenanya mari kita support anak kita sehingga nantinya dalam memasuki pintu SD, sambutlah mereka dengan riang gembira dan ramah", ucapnya.

Sebelumnya, Kepala TK Kartini Madello Dra. Hj. Fatmawati M. Pd melaporkan tahun ini TK Kartini yang merupakan binaan Yayasan Pendidikan Mattarima Barru menamatkan siswa-siswa sebanyak 22 orang.

Dikatakan, sejak berdirinya Taman Kanak Kanak ini tahun 1984. Sudah menamatkan siswa-siswi sebanyak 1568 siswa.

Sementara Ketua Yayasan Pendidikan Mattarima Barru Drs. Syamsu Marlin Djafar M. Si menyampaikan apresiasi kepada Kepala Sekolah dan para guru yang tanpa lelah membina anak anak, sehingga pada hari ini bisa menyaksikan penamatannya.

"Atas nama pribadi dan Yayasan, kami sampaikan terima kasih kepada kepala sekolah dan para guru yang begitu luar biasa. Dan terima kasih pula kami haturkan kepada orang tua yang telah mempercayakan anaknya di didik di sekolah ini. Dan hari ini secara kami serahkan kembali anak-anak bapak/ibu untuk melanjutkan pendidikannya kejenjang selanjutnya", ujarnya.

Usai penyerahan ijazah, dilanjutkan dengan penyerahan tabungan secara simbolis kepada siswa yang tamat dengan nilai tabungan tertinggi Rp. 20.858.000 atas nama Rifki S. Disusul Muhammad Fauzan Rp. 17.330.000. Siti Nur Azizah. Rp. 12.885.000. Azisah Alciah Suciptah Rp. 7.750.000. Adira Az-zahra Rp. 5.417.000 dengan total tabungan untuk 22 orang siswa Rp. 128.584.000.-

(Ahkam/Syam)